

Por decisión de la Corporación Municipal de Punta Arenas

Prestaciones de salud del Cecosf Sandra Vargas se trasladarían la próxima semana al ex Cesfam Thomas Fenton

Ante la incertidumbre de los vecinos de la población Raúl Silva Henríquez de qué pasaría finalmente con la prestación de servicios de salud en el Cecosf Sandra Vargas, en la última visita del Presidente Borio se acercaron hasta donde realizaba una de sus actividades para interperarlo. Se resolvió armar mesas de trabajo que comenzaron el pasado jueves 25 de junio y el día de ayer se presentó un plan de mitigación por parte del municipio de Punta Arenas para abordar el problema de fondo, que son las aguas servidas que inundan el sector, lo que fue constatado luego de un sumario sanitario por parte de la seremi de Salud.

El traslado apunta a subsanar las condiciones indignas a las que son sometidos tanto los



pacientes como los funcionarios que trabajan en el centro de salud. Esta situación fue alertada por la Confusam, quienes inter-

pusieron la denuncia ante la seremi de Salud para que fiscalizara en terreno.

El día de ayer se concertó

una reunión donde el municipio de Punta Arenas entregó su plan de mitigación frente al traslado de los servicios del Cecosf Sandra Vargas al ex Cesfam Dr. Thomas Fenton. La seremi de Salud coordinó una visita inspectiva que se realizará la próxima semana, sin especificar un día. En tanto, el jefe de Área de Salud de la Corporación Municipal de Punta Arenas (Cormupa), Pedro Jofré, confirmó a medios locales que "este traslado comenzará el lunes 8 y durará toda la semana".

Desde la delegación presidencial regional indicaron que habrá revisiones igualmente por parte del seremi de Medio Ambiente y la Dirección General de Aguas (DGA), por las fuentes que pasan por las tomas.

Sobre la situación de una posible contaminación de los dos chorrillos eventuales estacionales de invierno que pasan cerca del campamento, la seremi de Salud indicó que, hasta la fecha, no ha existido ninguna denuncia a DGA por detrimento en la calidad ni por contaminación, de ningún derecho de aprovechamiento agua en ese sector, recordando además que estos chorrillos son ocasionales y no permanentes.

Finalmente, según indicaron desde la delegación, "el Presidente visitó el sector tal como se comprometió y, una vez cumplidos los plazos de los acuerdos suscritos, se irán realizando nuevas convocatorias a mesas sectoriales periódicas y se comunicará oportunamente".